

6992 <sup>kuraku</sup>久楽日本の旅：京都の年末模様・出会いの光景 020

.....

明治神宮の権宮司になられた M さん、石清水八幡宮とは関係がある。  
大変お世話になった同窓生。今、諏訪湖に。往路、中山道 69 次、下諏訪に立ち寄った。

アポもとっていなかったなので、雰囲気だけ楽しんで、次へ。  
年賀状を書き終わったので、思い立って、石清水八幡宮を、訪ねた次第。



## 山はみどり 野に花 人にはこころ

頂上で、偶然、再会。3秒、30秒、3分のスマイル、コミュニケーション。

厚かましく、QRカードを手渡し、相手は、貴重な時間。

しかし、少しだけ相手をしてもらった。アメリカから3人の仲間で、一人はシカゴから、あと二人の人の出身地も、訪ねたことがある。元気をもらった次第。

ここからは、推測だが、この石清水八幡宮、竹林でも有名。

エジソンが、電球のフィラメントに採用したとの話を耳にしている。下記、碑にお参り。

過去の、いろいろなことが、走馬灯のように、思い浮かんだ。展望台へも。

下り階段も、暗くなってきた。明かりは、常に準備している。

